
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ᶣᶷᶎᶋ残ᵻᶃ最高ᶒ運動会

 

東仙道小学校

Kさんにとって、自分の成長を確かめることができた運動会になったのですね。
子どもたちはスローガンの通り、持てる力を出し切ることができました。今年度は、学年の種目を
一つずつ減らし、新たに表現種目を取り入れました。１学期から取り組んできた成果をお見せするこ
とができたのではないかと思います。また、１年生は小学校に入って初めての運動会でしたが、演技
を通して心身ともにたくましくなってきたと感じます。
特に、６年生は、運動会期間中は本当に忙しかったと思います。自分の仕事だけでなく、下級生へ
の声かけ等全てに渡って気を配っていました。本当にお疲れ様でした。きっと、ここで培ったパワー
は今後に役立つものと思います。これからの６年生の活躍が楽しみです。保護者の皆さんには、暑い
中最後までご声援をいただいてありがとうございました。

保護者の感想
○ 運動会お疲れ様でした。子ども自身「朝から緊張する。」と言っていたし、気合十分でし
た。最初のリレーであまりに感動したのか、私の母が泣いてしまったくらいがんばってい
たと思います。柔軟運動もすごくすごく感動しました。１００点満点です。

○ 運動会、いろいろとお世話になりました。先生と競技ができてきっとよい思い出になった
と思います。一生懸命にがんばっている姿は本当にいいものですね。全校でのダンスもと
てもよかったです。一輪車も楽しませてもらいました。今年も感動をいただきました。あ
りがとうございました。

　今年、私にとって小学校最後の運動会でした。６年になると、いろいろな問題がたくさん出てきまし
た。それは、人を並ばせたり、自分たちで指示を出したりすることや代表になったりすることです。
私は、人前で「並んで」とか言ったりすることが苦手だったけど、この運動会をしたことで、少しずつ
自信がついてきました。また、「色いろリレー」で、笛の役をし、「何かの代表になるのは、後になっ
てとても気持ちが楽になるな」と思いました。何となくだけど、みんなを引っ張っていくのはいいなと
思うようになりました。こういうことを６年生がやり遂げることで、心に残るような最高の運動会に
なっていくんだなと思いました。
　春から始めた「柔軟」は、少しずつ体が柔らかくなってきたと思えたので、一番見てほしい種目でし
た。その中でも「座りブリッジ」がきれいにできたと思います。「座りブリッジ」は、５年のころはで
きなかったけど、６年になりできるようになったのでこれを見てもらいたいと思うようになりました。
ダンスも春からやってきて２学期からは違うステップが入ってきました。「これはとても覚えられない
かもしれない。」と思っていました。でも、本番当日には完璧にできたので、とても嬉しくて自分でも
感動しました。
　私は、この運動会をきっかけに、人前に出て指示を出したりしたことで、自分に少しずつ自信がつい
ていって、心に残る最高の思い出になりました。これからも「もっとよい最高」がつくような思い出を
残していきたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（６年　女子）

大活躍の子どもたち


